

Fortalecen labor de centros de aislamiento en Matanzas



Covid-19 en Matanzas. Foto: Granma.

Matanzas, 3 may (RHC) Como parte de las medidas de enfrentamiento al coronavirus, las autoridades de la provincia occidental cubana de Matanzas supervisan los protocolos sanitarios y disciplina de los centros de aislamiento.

En el territorio yumurino se inspeccionan las condiciones higiénico-sanitarias para el tratamiento epidemiológico a los casos asintomáticos, sospechosos y los contactos de esas personas, publica Radio Reloj.

El Consejo de Defensa Provincial en Matanzas, presidido por Liván Izquierdo Alonso, puntualizó sobre la responsabilidad de los directivos de esas instituciones y el cumplimiento estricto del protocolo para cortar la cadena de trasmisión de la Covid-19.

Los pacientes que ingresan a los centros de aislamiento en el territorio matancero disponen de las garantías necesarias para proteger su vida a partir de las condiciones creadas y la asistencia médica del personal especializado. (Fuente: [Radio Rebelde](#))



Radio Habana Cuba